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Der Kollege braucht eigentlich Autotune gar nicht aber ist halt irgendwann zum Stilmittel
geworden und der Erfolg gibt ihm recht.

In dem Track sind nur die doubles leicht angezehrt und hier und da als kleiner Effekt drin.

Zumal er der erste Rapper in Deutschland war, der das ganze als Stilmittel genutzt hat auf
seine eigene Weise.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/25770-was-l%C3%A4uft-gerade-bei-
euch/?postID=540718#post540718
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